



Aquí en el Congreso El Independiente Abrirse a ciudadanía, única opción de los opositores

Por José Antonio Chávez*

El modelo de salir a la calle y abrir los partidos políticos a la ciudadanía, sin excepción para lograr mayor músculo posible electoral, es parte de la propuesta que estará en las mesas de acuerdos de la alianza de Va por México.

Para el líder del PAN, **Marko Cortés** la idea es aprovechar la ola que registró la alianza en la Ciudad de México y el país para lograr, primero 9 de 16 alcaldías en la capital y un equilibrio en la Cámara de Diputados. La alianza representa tres fuerzas políticas y en espera de sumar a Movimiento Ciudadano de Dante Delgado, y los resultados han sido positivos. Desde luego que saben los priistas, perredistas y panistas que si no van unidos estarán anticipadamente derrotados. Hoy el plano nacional político está prácticamente dividido

entre dos fuerzas, los de Morena del Presidente **Andrés Manuel López Obrador** y los opositores del PAN, PRI y PRD.

No hay margen en la oposición para caprichos de un partido o un candidato de forma individualista por no estar de acuerdo en los amarres con sus pares. Están obligados a ceder terreno y espacios para lograr los amarres. La única ruta que les queda, quiérase o no es ir unidos con el mayor número de acuerdos posibles para evitar rupturas de su militancia porque hoy más que nunca esos votos se necesitan.

Al bloque opositor si abre el registro de afiliación a la ciudadanía, puede darle otro nicho electoral que no se tenía en el radar político. Puede ser la diferencia para alcanzar esos mexicanos que se abstienen por distintas razones, una de ellas la falta de interés de una oferta que no sea lo mismo de siempre. Para que se dé una idea, el 45

por ciento del padrón electoral de 91 millones de votantes registrados, pertenece a los jóvenes entre 25 a 39 años. Es un nicho que puede marcar el triunfo para el que los pueda convencer, en Morena hay datos que el fuerte de su músculo electoral son personas mayores y aquellos que reciben un beneficio de los programas sociales. Otro de los nichos es el de ejecutivos que sin duda han sido los que engrosan el padrón de abstencionismo, quien logre rescatar ese sector también sumara por lo menos 5 por ciento a sus votos.

Vamos a ver si logran sumar también el Frente Cívico Nacional que lidera entre otros, **Gustavo Madero y Emilio Alvarez Icaza**, que recientemente armaron otro grupo de políticos opositores para buscar lograr un solo candidato que elija la sociedad para enfrentar la 4T. Esos senadores recibieron el espaldarazo de **Ricardo Monreal** como líder de la Cámara Alta para conforma su movimiento de cinco legisladores en una fuerza política de bancada. La mala noticia para la Alianza va por México, es que el tiempo se les está acabando, están atrasados y entre más días pasen, más será el riesgo de perder el triunfo. Hoy es el estado de México y Coahuila las elecciones a enfrentar y la prueba de ácido para el PRI y PAN, pues de lograr el triunfo se marcara el rumbo a seguir en el 2024, de lo contrario, una derrota los estaria sepultando un año antes de la fiesta presidencial.

POSTULARSE COMO ASPIRANTES AL 2024, TAREA SUCIA A AMLO

A ver si en el PRI los que andan pidiendo la cabeza de su líder nacional, no vayan

hacerle el trabajo sucio al Presidente López Obrador con postularse como aspirantes a la Presidencia en 2024 para buscar, si no le favorece pretexto para desgranar los acuerdos con la alianza.

Los priistas comenzaran los trabajos rumbo a los acuerdos de los diferentes cargos que apostaran en la mesa de negociaciones y que integraría parte de los 300 Distritos para la Cámara de Diputados y los 96 fórmulas al Senado de la República y obviamente la Presidencia de México. Esos acuerdos no serán nada sencillos porque enfrentaran un PRI dividido con desacuerdos. Es una tarea que de salir airosos, les dará las bases para llegar unidos con la alianza.

ATIZAPAN IGUAL QUE MONTERREY, SIN AGUA

Si bien en Monterrey el problema de escases de agua se ha tornado en un problema de alto riesgo para la salud, también pasa algo similar en el municipio de Atizapán de Zaragoza.

Resulta que vecinos de la zona de Colonia Calacoaya, denunciaron que sufren la falta del vital líquido porque el alcalde **Rodríguez Villegas** parece estar a favor de la constructora Grupo WY filial de GWEP, empresa que mantiene bajo su poder las tomas de agua para distribuirla en sus edificaciones que aún no cuentan con la estructura hidráulica para proveerles.

A ver si llega la denuncia al gobernador **Alfredo del Mazo** porque de lo contrario no hay autoridad que pueda poner orden.

* Jachavez77@yahoo.com